

Fecha Sección Página 04.11.2014 Negocios / Falla de origen 31

Podrá concretarse la operación en diciembre

Cofece permite a Gruma vender su división de harina de trigo

Miriam Ramírez/México

ruma anunció que la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) autorizó la venta de sus operaciones de harina de trigo, misma que podrá concretarse en el último mes del año.

Es de recordar que en junio pasado la compañía productora de tortilla de maíz y harina dio a conocer que para la operación llegó a un acuerdo con Grupo Trimex, por un pago aproximado a 200 millones de dólares.

En un comunicado enviado ayer a la Bolsa Mexicana de Valores refirió que el cierre definitivo de la transacción y recepción de recursos se espera que concluya, a más tardar, el próximo diciembre.

"La transacción está en línea con la estrategia de la compañía de enfocarse en sus negocios base, en busca siempre de la creación de valor", refirió Gruma.

La venta incluye el total de las acciones de Molinera de México, así como los activos propiedad de una subsidiaria de Grupo Industrial Maseca (Gimsa), relacionados con la producción de harina de trigo.

Los recursos obtenidos en la



Acuerdo con Grupo Trimex.

operación se destinarán principalmente al pago de deuda de Gruma y Gimsa, a fin de fortalecer la estructura financiera de ambas empresas, reveló la compañía en junio pasado.

En el tercer trimestre de este año Gruma reportó un incremento de 1 por ciento respecto al mismo periodo de 2013, luego de alcanzar ingresos por 12 mil 665 millones de pesos.

La utilidad neta de la compañía registró un crecimiento de 83 por ciento, con mil 154 millones de pesos, y un avance en el Ebitda de 15 por ciento, al alcanzar mil 929 millones de pesos respecto a los mil 673 millones de pesos registrados en el mismo trimestre de 2013.

"Esta mejora se debió principalmente a un mejor desempeño operativo de la compañía, menores impuestos y reducción de gastos financieros", refirió la empresa en el reporte.

Durante ese periodo del año el volumen de ventas reportadas por la firma se mantuvo en 929 mil toneladas, en tanto que el volumen en las operaciones de Estados Unidos y Gimsa crecieron en sus productos principales, como harina de maíz y tortilla.

Las inversiones de la compañía ascendieron a 31 millones de dólares, la mayoría aplicadas a expansiones de capacidad principalmente en México, en la planta de harina de maíz de Mexicali y en la planta de tortilla de Tijuana; en Estados Unidos, en la planta de tortilla de Florida; así como en mejoras tecnológicas, principalmente en Gruma Corporation y Gimsa.

Grupo Trimex es una empresa ciento por ciento mexicana, dedicada a la molienda de trigo. M



Página 1 de 1 \$ 62491.00 Tam: 253 cm2